

Pastoralraum Mainz-Süd:

Auf dem Weg zum Feinkonzept Verwaltung: Rückblick und Ausblick

Von Alexandra Haustein

27. Sept. 2024

Projektgruppe „Verwaltung“

Mögliche Verwaltungs-Konzepte / Arbeitsstand



Am 25. September wurde im Rahmen der Pastoralraumkonferenz das Grobkonzept Verwaltung vorgestellt. Zuvor hatten Interessierte die Möglichkeit, sich sowohl digital als auch bei einer Präsenzveranstaltung über die Inhalte des Konzepts zu informieren. Im Anschluss wurden die Gremien und Gruppen zur Rückmeldung eingeladen. Neben den Rückmeldungen aus den Veranstaltungen wurden keine weiteren Eingaben eingereicht.

Nächster Schritt: Erarbeitung des Feinkonzepts

Nun steht die Erarbeitung des Feinkonzepts Verwaltung auf der Agenda der Projektgruppe. Für die nächste Sitzung wird die Fachreferentin, Frau Dr. Ursula Stroth, erwartet, die die Gruppe bei diesem wichtigen Schritt begleitet und für Gespräche zur Verfügung steht. Ein zentraler Bestandteil des Feinkonzepts werden unter anderem die zukünftigen Öffnungszeiten der Pfarrbüros nach der Neugründung der Pfarrei sein.

Beratung und Votum im Mai 2025

Das Feinkonzept Verwaltung wird im Mai 2025 in der Pastoralraumkonferenz beraten und zur Abstimmung gestellt. Dieser Prozess markiert einen weiteren wichtigen Meilenstein auf dem Weg zur Neustrukturierung und Optimierung der Verwaltung im Pastoralraum.

Mit der Zusammenarbeit der Projektgruppe und der Unterstützung durch Fachreferenten wird ein solides Fundament für die Verwaltungsarbeit in der neuen Pfarrei geschaffen.

Präsentation Grobkonzept